## 学校支援ボランティア「のべおかはげまし隊」の紹介



平成25年5月支援開始 数学12名

令和2年5月現在 数学15名 英語17名(一人お休み)

「NPO 法人学校支援のべおかはげまし隊」に登録、上記のメンバーが、旭中学校のはげまし隊として授業支援に入ってくださっています。 現在新型コロナウイルス感染拡大のため、支援は中止になっていますが、はげまし隊の原則「みまもり、よりそい、はげます」を守りながら、数学・英語1年~3年生の各クラスに2人ずつ入って、手の止まっている生徒にアドバイスをしてくださったり、正解していたら優しくオッケーサインを出してくださいます。

## **ゅ**3年生(卒業生)からのメッセージ

3年間でしたが、英語と数学を教えてくださり有難うございました。 英語は、苦手だったけどはげまし隊のおかげで、少しは理解できるよう になり、数学は、間違った問題を分かりやすく、なぜ間違ったかを教え てくれたので得意教科になりました。本当にありがとうございました。

K • K

数学や英語の時間に多くのサポートをしてくださり、ありがとうございました。分かりやすい教え方で、わからない問題もすぐに解くことができました。

また授業だけでなく、面接練習のサポートもしてくださり、ありがとう ございました。もともと大人の方と会話するのが苦手だった私ですが、練 習を通して少しづつ苦手意識をなくせるようになりました。今まで本当に ありがとうございました。

生徒の信頼も厚く、8年目を向えた今年度もはげまし隊は進行中です。





【令和元年度生徒との対面式の様子】







【令和元年度はげまし隊授業支援の様子】

はげまし隊の皆さんへ

- 日も早く平常の学校生活が戻ってくる日まで、蓄えの時皆さんそれぞれ スキルアップをしてお会いするのを楽しみにしています。

担当 学校支援コーディネーター

松葉 明美

